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Landeshauptstadt Magdeburg 
Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

DS0032/07/2  öffentlich DS0032/07 13.02.2007 
Absender  
 
Fraktion Die Linkspartei.PDS 
      
 
Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 15.02.2007 
Kurztitel  
 
Verlagerung von kommunalen Eigenmitteln aus dem bestehenden Fördergebiet Neustädter Feld 
mit dem Städtebauförderprogramm "die soziale Stadt" nach Südost. 
 
 
 
 

1. Der Stadtrat beschließt, die Drucksache DS0032/07 in die Verwaltung 

zurückzuverweisen. Die überarbeitete Drucksache ist nach Beantwortung der im 

Folgenden dargestellten Problemstellungen bzw. Fragen  

2. dem Stadtrat im März 2007 erneut zur Beschlussfassung vorzulegen. Die 

zuständigen Fachausschüsse sind vorher zu beteiligen. 

 

Problemstellungen sind: 

2002 beschloss der Stadtrat die Beteiligung der LHS Magdeburg im Rahmen des 

Förderprogramms „Förderung von Stadtteilen mit besonderem Entwicklungsbedarf – die 

soziale Stadt“ mit dem Wohngebiet Neustädter Feld. Mit der Drucksache DS0347/03 wurde 

der Vorhaben-, Kosten-, Finanzierungs- und Zeitplan dazu beschlossen. 

a) Welche Maßnahmen der in diesem Plan enthaltenen Maßnahmen wurden bisher 

abgeschlossen? 

b) Welche Auswirkungen könnte die Verlagerung kommunaler Eigenmittel aus dem 

Förderprogramm auf die Förderfähigkeit der gesamten Fördermaßnahme haben? 

(z.B. Anteil der Fördermittel insgesamt, ggf. die Rückforderung von bereits gewährten 

Fördermitteln) 

c) Welche Gründe sprechen für die „Nichtweiterverfolgung“ der vier vorgeschlagenen 

Maßnahmen?  

d) Gibt es aus Sicht der Verwaltung neben den vier bereits genannten Maßnahmen 

noch weitere Maßnahmen, deren „Nichtweiterverfolgen“ alternativ in Betracht 

gezogen werden könnte? Welche Maßnahmen wären dies? 
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e) Mit der Nichtweiterverfolgung der vier vorgeschlagenen Maßnahmen wird die 

„Entwicklung des Geländes Fort VI“ zu einer Jugendbegegnungsstätte nicht 

stattfinden. Warum wurde der zuständige Fachausschuss, der Jugendhilfeausschuss, 

nicht in die Beratungsfolge aufgenommen? 

f) Welche konkreten Maßnahmen sollen im Fördergebiet Südost mit Hilfe der zu 

verlagernden Mittel realisiert werden? Entspricht die mögliche Förderung dieser 

Maßnahmen der für das Fördergebiet Neustädter Feld zu erwartenden Fördermittel? 

 

 

Begründung erfolgt mündlich. 

 

 

 

Hans-Werner Brüning 

Fraktionsvorsitzender 

 
 
 
 




